

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 113 (1987)
Heft: 43

Rubrik: Kürzestgeschichte

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Narrenzazette

Mit 30 erlebt

Was eine Frau von 30 Jahren alles unbedingt erlebt haben muss, teilt die deutsche *Bild*-Zeitung mit. Kostproben: Wenigstens einmal Gedichte geschrieben, mit Tellern geworfen, den Chef abblitzen gelassen und einen Priester zu verführen versucht haben. Eine richtige Dreissigerin hat nach der gleichen Quelle auch wenigstens einmal «etwas betrunken einen Striptease hingelegt». Manchen Frauen dürfte dieses Programm eher fremd vorkommen.

Vergleich

In einer Nostalgieserie erinnerte der *Tages-Anzeiger* an Zürcher Stadtgespräche von einst. So an den Evangelisten Billy Graham, das «Maschinengewehr Gottes», der in Zürich sagte: «Nicht jeder, der als Christ geboren wird, ist ein guter Mensch. Schliesslich sind Kinder, die in einer Garage geboren werden, auch keine Autos.»

Schützenhilfe

Wie auch im *Nebi* mitgeteilt, wurde der Kreuzworträtselmacher der Wochenzeitung *Brückenbauer* von Leserseite der Taktlosigkeit bezichtigt, weil er den gegenwärtigen US-Präsidenten «lahme Ente» zu nennen wagte. Gegen diesen Angriff protestierte seinerseits aus Kilchberg Adolf Muschg (kein unbekannter Name). Der Rätselmacher habe lediglich Sachkenntnis bewiesen. Denn ein «lame-duck president» sei im politischen Jargon der Amerikaner jeder Präsident, dessen Amtsperiode in naher Zukunft definitiv ablaufe, ob er nun Reagan heisse oder nicht. Muschg: «Der Ausdruck enthält also nicht die geringste Charakter-Qualifikation.»

Gereimter Trost

Einem von einem Rezensenten der *Basler Zeitung* verrissenen Bühnenkünstler meldete eine Leserin tröstend: «Lass dir den Mut nicht rauben; sei im Unglück stark und fest! Werden doch die besten Trauben stets am härtesten gepresst!»

Mit Arterienverkalkung

In ihrer Beilage «Wochenende» stellte die *Neue Zürcher Zeitung* auf drei ganzen Seiten in Wort und Bild die Stadt Luzern vor. In der Bildlegende zur ersten Aufnahme wurde freilich die wunderbare Stadt am See, zwischen den Hügeln und am Fuss der Berge, als eine «heitere alte Dame mit Arterienverkalkung» bezeichnet.

Meien- oder Schellenberg?

Andreas Bänziger, der als Journalist dabei war, als der «Hofer-Club» an seiner Mitgliederversammlung in St.Gallen den Präsidenten der unabhängigen Beschwerdeinstanz für Radio und Fernsehen, Oskar Reck, sowie den Radio-Programmdirektor Andreas Blum anschoss, berichtete im *Tages-Anzeiger*, auf welch «hohem Niveau» auch die aufgeschnappten Tischgespräche bei diesem Anlass standen. Er gab eine gestraffte Kostprobe: «Also, dass dieser, wie heisst er schon wieder, ach ja, Meienberg, also dass der Nachfolger des Fernsehleiters werden konnte!» – «Nein, das ist nicht der Meienberg, sondern der Schellenberg.» – «Ach so, ja, aber das ist doch der, welcher das Buch geschrieben hat, in dem diese Landesverräter gehenkt werden.»

KÜRZESTGESCHICHTE

Sein Garten

«Darf ich Ihnen meinen Garten zeigen», sagte der Hausherr und schritt seinem Gast voraus. Da richtete sich der Gärtner zu voller Grösse auf, liess Verwunderung im Gesicht entstehen und begleitete sie mit einem besitzanzeigenden Lächeln. Dann wandte er sich wieder seiner Arbeit zu.

Heinrich Wiesner

